

《 竹 町 地 区 町 会 連 合 会 》

日時：11月12日（火） 午前10時から（会 場：台東一丁目区民館）

◇掲示板について

質問	回答	対応
<p>先日の台風による強風や大雨で、町会掲示板の掲示物が全て剥がれてしまいました。目黒区の掲示板はアクリルの引き戸がついているので、掲示物が雨にも全く濡れず、風にも大丈夫でした。</p> <p>台東区の掲示板も、アクリルケースに収納できるような形状になっていると良いと思います。</p>	<p>町会掲示板へのアクリル板の設置については、以前より検討していますが、アクリル板は傷がつきやすかったり、風で落下してしまったりなどの安全面の課題もあるため、実施に至っていません。</p> <p>区内にある全ての掲示板をいっぺんに変えるというのは難しいので、どのような方法があるかを考えてまいります。</p> <p>今後も、町会掲示板を有効に活用していただけるよう、引き続き検討してまいります。</p>	☆

◇地下水の有効利用について

質問	回答	対応
<p>日比谷線の仲御徒町駅をよく利用しています。</p> <p>駅構内には地下水が流れているところがありますが、この地下水を災害時に利用したり、夏季の散水や公園池等に利用するなど、有効に活用してほしいと思っています。</p>	<p>東京メトロによると、地下鉄の駅では地下水が流入するという事例があり、地下水は法令に基づき公共下水道に排出しているとのことでした。また、仲御徒町駅の地下水を、仮に環境用水に利用するとしても、十分な量ではないため有効活用は難しいとの回答でした。</p> <p>区では、災害時の飲料用の井戸を10か所、生活用水用の井戸を38か所設置しており、すべて地下水を活用しています。</p> <p>竹町地区では、竹町公園と御徒町台東中学校、台東一丁目区民館の3か所に生活用水用の井戸を設置しており、災害時に活用できるようにしています。また、2か所の防災広場では、平常時から飲料水としての活用や子供の水遊び用に地下水を使用しています。</p> <p>今後も、災害時や環境用水として地下水を活用できるよう努めてまいります。</p>	<p>—</p>

◇植え込みの整備について

質問	回答	対応
<p>昭和通りと蔵前橋通りの交差点付近の植え込みは、剪定にばらつきがあり、全く剪定をしていないようなところもあるように思います。</p> <p>雑草が生い茂っていると、町会掲示板が見えづらかったり見栄えも悪いので、改善していただきたいです。</p>	<p>区が管理する蔵前橋通りの植樹帯の除草作業は、8月末に実施しました。その後、再度現地を確認したところ、昭和通りの植栽帯の雑草が生い茂っていたため、国道を管理する東京国道事務所亀有出張所に除草作業のお願いをしたところ、年内には除草作業を実施していただけたとのことでした。</p> <p>今後も、植栽帯の美化や安全の確保等に努めてまいりますので、お気づきの点がございましたら公園課にお知らせください。</p> <p>※令和元年12月、昭和通りの除草作業が完了したと報告がありました。（公園課）</p>	<p>—</p>

◇不忍池の管理運用方針について

質問	回答	対応
<p>上野公園の不忍池が、ほぼ蓮池状態になってしまっています。また、不忍池周辺は、周りの繁華街と比べると夜間は薄暗く、雰囲気もあまり良くないと感じています。</p> <p>台東区は商業地域なので、夜間のみ照明をもっとつけて明るくすることなども必要ではないかと思っています。</p> <p>今後の方針についてお聞かせください。</p>	<p>上野公園を管理している東京都に確認したところ、従来の電灯より明るく感じるLED化を進めているとのことでした。</p> <p>また、今年の蓮は、茎、葉ともに生育が良かったとのことで、冬になったら周囲の大部分の刈取りを行うとのことでした。</p> <p>今後も、上野公園の管理については、東京都と連携し、安全・安心に取り組んでまいります。</p> <p>何かお気づきの点がございましたら、区にお知らせいただければ、東京都にお伝えいたします。</p>	—

◇受動喫煙の影響と喫煙場所について

質問	回答	対応
<p>法律の改正により喫煙場所が減るので、新たな喫煙場所を探していることはわかりますが、公園はふさわしくないのではないかと思います。</p> <p>台東区の公園は学校が隣接しているところが多く、また保育園児がお散歩で来たりもしています。</p> <p>現在、煙を封じ込めるコンテナ型の喫煙所を検討されているようですが、コンテナの中に入れないという人が、周りで吸ってしまったり、出入りの時に煙が漏れ出るといことも考えられるので、子供たちの健康に影響を与えてしまうのではないかと考えています。</p> <p>区は、これらのことについてどのように考えているのでしょうか。</p>	<p>区では、たばこを吸う人も吸わない人も共存できるよう「分煙」という考え方で進めています。</p> <p>公衆喫煙所の設置場所は、区有地のほかにも、国有地や都有地、民有地も含めて幅広く検討していますが、なかなか設置できる場所が無いなどの課題も多いです。</p> <p>区としては、コンテナ型の喫煙所を増やしていきたいと考えています。</p> <p>場所の選定を含め、地域の皆さまのご意見もお聞きしながら、喫煙所の整備を進めていきたいと思っておりますので、会長のところに担当を伺わせます。</p> <p>※今後の事業の進め方等について、引き続き相談させていただきたいということをお伝えし、了解をしていただきました。(環境課)</p>	△

◇防犯カメラの補助について

質問	回答	対応
<p>来年度の防犯カメラの設置に関する補助の受付が9月上旬で終わってしまいましたが、オリンピック後に設置する場合は、区と東京都の補助が続くのか教えてくださいたいです。</p> <p>当町会は6か所設置する予定を4か所に絞ったため、あと2～3か所は増やしたいと考えています。</p> <p>また、新規に設置する防犯カメラの補助の割合が11/12から5/6になってしまいましたが、防犯カメラにかかる電気料等の維持費は補助していただいているので、ありがたいと思っています。</p>	<p>防犯カメラは犯罪の抑止力や町の安全・安心にもつながりますので、町会の皆さまにはご協力いただき感謝しています。</p> <p>また、子供の安全・安心を守るため、通学路にも防犯カメラを設置しています。</p> <p>東京2020大会後に補助が終わってしまうということがないように、台東区だけではなく区長会でも、東京都に対して補助を続けるように要望していますし、維持管理費の負担軽減についても強く要望しています。</p>	<p>—</p>